

NAMUR

Les rhétos de 1964 à l'honneur

Le traditionnel banquet des anciens de l'institut Saint-Louis a rassemblé quelque 255 personnes. Dont dix-sept rhétoriciens de 1964.

● **Jean-François LAHAUT**

Depuis plus de quarante ans, l'Association des Anciens et Anciennes de l'école Saint-Louis de Namur organise, chaque troisième samedi de novembre, une journée de retrouvailles. La dernière en date a vu la participation de quelque deux cent vingt-cinq ancien(ne)s rhétoricien(ne)s des promotions 2006, 2004, 1994, 1989, 1984, 1974, 1964, et 1949.

Comme le veut la tradition, une promotion a été mise tout particulièrement à l'honneur cette année pour son jubilé d'or. Sortie il y a un demi-siècle, la classe de rhétorique 1964 comp-

tait 26 élèves. Sur les 23 encore en vie, 17 étaient présents, le samedi 15 novembre dernier, à Saint-Louis.

Selon un rituel bien établi, les participants ont d'abord été accueillis, dans la salle vitrée de l'école, par Daniel Poncelet qui préside, depuis deux ans, aux destinées de l'association.

Dans son mot de bienvenue, celui-ci a remercié toutes les personnes présentes, ainsi que toutes celles qui se sont investies sans compter pour que ces retrouvailles soient une réussite. « *A l'heure où sur Facebook et autres réseaux sociaux les rencontres sont avant tout virtuelles et lointaines, il est doux et reconfortant de constater qu'un contact direct s'est établi entre plus de 220 anciens et anciennes.* »

Des rhétos de 1947 et 1949

Poursuivant son intervention, Daniel Poncelet a évoqué les multiples changements qui ont eu lieu au sein de l'établissement scolaire namurois. « *Notre institut a bien changé depuis notre*

sortie de rhétorique, surtout ces dernières années. » Et celui-ci de citer, entre autres, le jardin des rhétos qui a été agrémenté d'une rotonde ou encore la salle de théâtre qui vient d'être rénovée, faisant ainsi de l'Institut un lieu qui, à ses yeux, mérite le détour.

Ce fut ensuite le moment de féliciter chaleureusement les plus anciens du jour. Parmi ceux-ci deux rhétoriciens de 1947. « *Ces habitués du banquet, sortis depuis 67 ans, auraient dû se retrouver à trois aujourd'hui, mais Louis Fronville n'a pu rejoindre Pierre Baudot et Léon Thiry.* »

Hormis ces deux anciens, trois autres rhétoriciens de 1947 étaient aussi présents afin de fêter leurs noces de palissandre à l'Institut Saint-Louis.

C'est en faisant le bilan de l'année écoulée, en rappelant la raison d'être de l'Association et en annonçant les événements auxquels elle sera associée dans les mois à venir (Saint-Louis Rock Festival...), que Daniel Poncelet a mis un terme à la partie protocolaire de la journée. ■



Dix-sept rhétos de 1964, sur les vingt-trois encore en vie, étaient présents au banquet des anciens.